



2009年6月1日発行

海南高校生徒会ニュース 第7号

生徒総会、開催！

5月12日に生徒総会が行われました。議長の2A南口さん、2D東本さん、そして記録の3C山家君、3D堀口君、お疲れさまでした。



始めに2008年度決算報告があり、生徒会会則の一部改正についての説明の後、生徒の意見に議題が移りました。

■クラス提出議題・要望について

A、却下

生徒総会では取り上げないと決まった要望です。理由はおもに費用の面。個人の努力でなんとかなるものもありました。

B、回答

すぐに解決できそうな要望については、事前に執行部が関係の先生方に尋ねました。

ドアや電気など、修復が必要な設備については、直してもらえることになりました。

・桜の木や花がもっと欲しい (1E)

回答：アンケートを実施します。

・ウエイト場のマットを強いものにして欲しい (3A)

回答：体育科の先生で相談します。

・ホール関係

ラムボトル・香り揚げを復活させて欲しい (3C)

メニューを増やして欲しい (1E)

回答：業者の都合があり、無理です。



C、後日アンケートを実施するもの

- ・昼休みに音楽をかけて欲しい (1E)
- ・名札を付けるようにして欲しい (1E)
- ・ホールの自販機の牛乳を変えて欲しい (3A)

D、討論

生徒が意見を出しあい、総会で先生方に答えていただきました。

○図書館の貸し出し冊数を5冊に (3E)

↑児玉先生：5冊に増やすよう試みますが、返却率が低くなるようなら、3冊に戻します。
土日に暇をもてあます人がいるようですが、勉強するという考えは…？

○制服について

制服の変更・カットシャツの自由化・校章が欲しい 等

回答：大成校舎と意見が一致すれば考えます。しかし、大成ではこのような意見は出ていません。



■執行部からの提案

○体育館のトイレの使用について

提案 女子専用にする

→賛否をとるため、全員に挙手をしてもらいました。
「保留」の人が多く、この提案は承諾されませんでした。

○寒い日のカーディガン着用について

提案 授業中の寒い時に着用を認める

毎年出る要望です。事前に女子にアンケートをとると、ほとんどの人がカーディガンを着たいと思っていました。

→滝本先生：規則だから守るのか、それとも特別に認めるのか、今後も話し合いが必要。

